

Aufsätze



Damian K. Graf, Dr. iur., LL.M. (Cambridge), Lehrbeauftragter und Habilitand an der Universität Zürich, Rechtsanwalt bei Homburger AG, Zürich

Strafprozessuale Verwertbarkeit von Befragungsprotokollen interner Untersuchungen

Inhaltsübersicht:

- I. Zur Problemstellung
- II. Arbeitsrechtliche Mitwirkungs- und Aussagepflichten
- III. «Nemo tenetur» und strafprozessuale Verwertbarkeit
- IV. Ergebnisse

I. Zur Problemstellung

Interne Untersuchungen bezwecken die Verdachtsaufklärung von potenziell pflichtwidrigem und strafbarem Verhalten innerhalb eines Unternehmens. Dabei kann zur Sachverhaltsabklärung auf eine Vielzahl von Instrumenten zurückgegriffen werden. Nebst der Durchsicht von Dokumenten und geschäftlichen E-Mails wird dabei insbesondere von der persönlichen *Befragung von Mitarbeitenden*

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login